
別記様式(第4条関係) 

会議録 

会議の名称  令和６年度第1回加東市学校給食センター運営委員会 

開催日時 令和６年７月５日（金）午後１時３０分から午後２時２４分まで 

開催場所  加東市学校給食センター 会議室 

議⾧の氏名 ( 後藤浩美 ) 

出席及び欠席委員の氏名 

【出席委員】５名 

森下智行 後藤浩美 萩原淳子 大畑直毅 阪本かえで 

【欠席委員】なし 

説明のため出席した者の職氏名 

なし 

出席した事務局職員の氏名及びその職名 

教育⾧              藤原路寛 

教育振興部⾧           鈴木敏久 

教育振興部教育総務課⾧      西山英希 

教育総務課学校給食センター所⾧  芹生祥子 

 同         主査  堀内千稔 

同       栄養教諭  中野芽依 

同       栄養教諭  丸山莉穂 

同       栄養教諭  岡村 歩 

議題、会議結果、会議の経過及び資料名 

１．≪議題及び会議の結果≫ 

【審議の概要】 

第１号議案 役員改選 

加東市学校給食センター運営委員会 

１ 委員⾧  井上 聡（社小学校⾧） 

２ 物資調達部会 

会⾧  井上 聡（社小学校⾧） 

委員  萩原淳子（東条学園小中学校PTCA副会⾧） 



委員  大畑直毅（鴨川小学校ＰＴＡ会⾧） 

第２号議案 令和５年度学校給食センター事業報告 

      ・承認 

第３号議案 令和５年度決算及び学校給食費の状況 

      ・承認 

第４号議案 令和６年度学校給食センター事業計画 

      ・承認 

第５号議案 令和６年度予算 

      ・承認 

 

２．≪会議の経過≫ 

【開会】 

・あいさつ 藤原路寛教育⾧ 

・自己紹介 

 

【議事】 

事務局：本日の運営委員会は、過半数のご出席をいただいておりますので、学校給食センター

規則第 13 条第 2 項の規定により会議は成立しております。 

まず資料の 1 ページをご覧ください。 

第 1 号議案役員改選について、委員会の委員⾧並びに物資調達部会の会⾧及び委員の

選出について、皆様の中から選出をお願いしたいと思いますが、いかがでしょうか。 

委 員：（意見なし） 

 

事務局：事務局案といたしまして、これまでの運営委員会の慣例を用いまして、給食担当の校

⾧である社小学校の井上校⾧に運営委員会の委員⾧を、また物資調達部会につきまし

ては兼務となりますが、会⾧を井上校⾧に、委員については東条学園小中学校 PTCA

副会⾧の萩原様、鴨川小学校 PTA 会⾧の大畑様のお 2 人にお願いしたいと思いますが

いかがでしょうか。 

委 員：（異議なし） 

 

事務局：ご意見ご異議ないようですので、第 1 号議案役員改選は承認といたします。 

委員⾧、部会委員の皆様には大変お世話になりますが、よろしくお願いいたします。 

以下の議事につきましては、加東市学校給食センター規則により委員⾧が議⾧を務め

ることとなりますので、ここから先は進行をお願いいたします。 

 

議 ⾧：議事が円滑に進行しますように、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。進行に



当たり、事務局の説明については、要点のみの簡潔な内容でお願いします。委員の皆

様には、ご不明な点等ございましたら、遠慮なくご意見ご質問をいただきますように

お願いいたします。 

では、第 2 号議案令和５年度学校給食センター事業報告について、事務局から説明を

お願いします。 

 

事務局：（資料を用いて説明） 

議 ⾧：ご意見ご質問がありましたらお願いします。 

委 員：（意見なし） 

議 ⾧：意見がないため第 2 号議案について承認でよろしいですか。 

委 員：（承認） 

 

議 ⾧：第 3 号議案令和５年度決算及び学校給食費の状況について説明をお願いします。 

事務局：（資料を用いて説明） 

議 ⾧：ご意見ご質問がありましたらお願いします。 

委 員：（意見なし） 

議 ⾧：意見がないため第 3 号議案について承認でよろしいですか。 

委 員：（承認） 

 

議 ⾧：第 4 号議案令和６年度学校給食センター事業計画について説明をお願いします。 

事務局：（資料を用いて説明） 

議 ⾧：ご意見ご質問がありましたらお願いします。 

委 員：（意見なし） 

議 ⾧：意見がないため第 4 号議案について承認でよろしいですか。 

委 員：（承認） 

 

議 ⾧：第 5 号議案令和６年度予算について説明をお願いします。 

事務局：（資料を用いて説明） 

議 ⾧：ご意見ご質問がありましたらお願いします。 

委 員：（意見なし） 

議 ⾧：意見がないため第 5 号議案について承認でよろしいですか 

委 員：（承認） 

 

議 ⾧：以上ですべての議案が承認されました。何か質問等ございませんか。 

 

委 員：給食材料費が上がっていますが、給食費をもう少しあげた方がいいのではないですか。 

事務局：給食費は小学生 210 円、中学生 240 円を⾧年変えていません。できるだけ児童生徒へ



の給食費の負担を抑えたいという思いがあり、市の単独費用を用いて値段が上がらな

いように抑えてきたという経緯がございます。このたび児童生徒は無償化となりまし

たので、事務局の方でも今年度かけて適正な給食費を今後検討していく予定です。 

委 員：結局、赤字の分は市が補填してくれているのですか。 

事務局：今までも特色あるメニューなどのほか、物価高騰部分も含め、年々少しずつ市の負担

が増えながら推移してきている状況です。 

委 員：ということは、税金が使われているので、先生方は適正な値段を払っていただいても

よいのではと思いますが。 

事務局：はい、そうですね。十分検討して考えなければいけないことですので、そういう方向に

進むことになります。 

委 員：そこは検討というより値上げしないと、納税者からしたら何故と思うでしょう。税金

で補填されているので、先生の分は適正な値段を早く出して年度途中でも上げたりし

ないと、300 円かかっているのに 240 円しか徴収していなかったら 60 円が赤字になり

ますよね。 

事務局：はい、そのとおりです。 

委 員：検討というか、明日からでも上げられると思うのですが。 

事務局：検討は始めているところですが、教育委員会など、段階を経て進めていく必要があり

ます。また、学校の先生は給食時間は給食指導の時間となっており、子どもたちが給

食を食べている様子をクラスで見ながら、危険がないかなど含め、確認しながら食べ

ておられるというところもあります。値段を上げなければいけないということは十分

に承知していますので、段階を経て、できるだけ早急にはと考えております。 

 

議 ⾧：他に無いでしょうか。 

質問がないようですので、以上をもちまして私の議⾧の職を解かせていただきます。 

ありがとうございました。 

 

 

【閉会】 

・あいさつ 鈴木教育振興部⾧ 

 

 

 

 

 

 


